

Avala INE proyecto de presupuesto a partidos

Plantea otorgarles
5 mil 821.8 millones
de pesos para 2022

ARIADNA GARCÍA

—nacion@eluniversal.com.mx

El Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó el proyecto de presupuesto para el financiamiento de los partidos políticos para el año 2022, el cual asciende a 5 mil 821 millones 851 mil 704 pesos.

Se trata de un presupuesto global, pues aún no se determina cuántos recursos le tocarán a cada partido político, toda vez que es necesario que el proceso electoral del 6 de junio pasado concluya en su totalidad con el cierre de las impugnaciones que todavía están en curso para que se determine la desaparición o no de partidos políticos.

El tema generó un debate en el interior del órgano electoral sobre la necesidad o no de modificar lo referente a las prerrogativas que se destinan a los institutos políticos.

El consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, subrayó que no se trata de acordar una cifra o un porcentaje a disminuir en el monto de los recursos públicos que reciben los partidos. ●



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Lorenzo Córdova pide revisar el modelo de financiamiento.

